

26-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Wie weiter mit der Arbeitsgesellschaft

Liebe Leserin, lieber Leser, mit dieser Ausgabe der Perspektiefe werden wir den Schwerpunkt „Wertewandel in der Gesellschaft“ abschließen. Unter die Lupe nehmen wir dieses Mal den Wandel in der Arbeitsgesellschaft. Sind die vorgeschlagenen Wege wie Arbeitszeitverlängerung oder niedrigere Löhne die zukunftsweisenden Antworten auf die Herausforderungen unserer Zeit? Oder muss man das Muster „Immer mehr desselben“ verlassen und über andere Arbeitsformen, die Verteilung von Arbeit und über qualitatives statt quantitatives Wachstum nachdenken? Mit den vorliegenden Beiträgen laden wir wie immer zu einer lebhaften Diskussion ein. Ihre Gundel Neveling [Hier können Sie die Perspektiefe Nr. 7 herunterladen.](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

26-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektive 7, Dezember 2004

Keine News in dieser Ansicht.